



**THE 25<sup>TH</sup> ANNIVERSARY YEAR OF  
J'NIKIRA DINQINESH EDUCATION CENTRE**

**2021**

**WHEREAS**, 2021 is the 25<sup>th</sup> anniversary year of J'Nikira Dinqinesh Education Centre in Ottawa – *Every Child is Sacred*; and

**WHEREAS**, J'Nikira Dinqinesh, on Algonquin territory, activates Ottawa's motto '*Advance-Ottawa-En Avant*', through collaborative actions for Ottawa to be experienced as a safe, child-friendly community for *all* "children of the maple leaf" and children of "*all human colours of the sun*"; and

**WHEREAS**, collaborations center on human rights, responsibilities and privileges, the United Nations Convention on the Rights of the Child, the Declaration on the Rights of Indigenous Peoples, and the Decade for People of African Descent: Recognition. Development. Justice; and

**WHEREAS**, the anniversary's collaborative theme is, "Self: Kindness, Reconciliation, Celebration, Legacy", with "Ubuntu" themed Healing Circles with ancestry, in family, in community, for generations;

**THEREFORE**, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **2021 The 25<sup>th</sup> Anniversary Year of the J'Nikira Dinqinesh Education Centre** in Ottawa.

**25<sup>E</sup> ANNIVERSAIRE DU  
J'NIKIRA DINQINESH EDUCATION CENTRE**

**2021**

**ATTENDU QUE** 2021 marque le 25<sup>e</sup> anniversaire du J'Nikira Dinqinesh Education Centre à Ottawa qui met en œuvre l'initiative *Every Child is Sacred (Tous les enfants sont sacrés)*; et

**ATTENDU QUE** J'Nikira Dinqinesh, situé en territoire algonquin, incarne la devise d'Ottawa « *Advance-Ottawa-En Avant* » en prenant des mesures collaboratives pour faire en sorte qu'Ottawa soit perçue comme une communauté sûre et bienveillante à l'endroit des enfants pour *tous* les « *enfants de la feuille d'érable* » et les enfants de « *toutes les couleurs de l'arc-en-ciel* »; et

**ATTENDU QU'ont** été adoptés le centre de collaboration sur les droits, les responsabilités et les privilèges individuels, la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant, la Déclaration sur les droits des peuples autochtones des Nations Unies et la Décennie des personnes d'ascendance africaine : Reconnaissance. Développement. Justice; et

**ATTENDU QUE** le thème collaboratif de cet anniversaire est « *Soi : gentillesse, réconciliation, célébration et héritage* » grâce à des cercles de guérison « *Ubuntu* » avec les ancêtres, en famille et dans la communauté, pour toutes les générations;

**PAR CONSÉQUENT**, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente **2021 année du 25<sup>e</sup> anniversaire du J'Nikira Dinqinesh Education Centre** à Ottawa.

Jim Watson  
Mayor / Maire

